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　今週の土曜日、郡山ゴルフクラブでゴルフコンペを開
催します。8時30分現地集合です。麻雀大会は6月25日㈰午後1時30よ
り開始です。現状13名の参加です。まだ枠がありますので是非参加を宜し
くお願いします。懇親会は「沖縄ダイニングな美ら」で5時からですので、宜
しくお願いします。
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　皆様こんにちは。コロナが第5類になって一旦は安心
しましたが、実は第9波になったのではないかと全国的に
言われております。今は検査を自分で行い、病院からは鎮痛剤と咳止めだ
けがもらえるようです。コロナの症状が重く大変だという人もたくさんいますの
で、十分に注意して頂ければと思います。
　本日は当クラブの会員ではありますが、お客様として中央分区ガバナー補
佐・初瀬照夫君、中央分区ガバナー補佐幹事・幕田宙晃君をお迎えして
おります。
　25日に年度最後の麻雀大会があります。大いに盛り上げて、大会と沖縄
料理を堪能したいと思っております。希望の方は是非お申し込み下さい。

会長挨拶 佐藤尚宏 会長

◎本日も例会へのご出席ありがとうございます。大川さん
の入会を歓迎致します。役員・理事の皆様、退任挨拶宜しくお願いします。

 佐藤尚宏君
◎本日は第43回例会です。宜しくお願いします。例会もあと3回です。
　頑張ります! 橋本　勝君
◎ガバナー補佐を1年間させて頂きまして、ありがとうございました。
 初瀬照夫君
◎中央分区では1年間大変お世話になりました。ありがとうございました。
 幕田宙晃君
◎本年度は皆様、大変お世話になりました。次年度もどうぞ宜しくお願い申
し上げます。 菅野秀士君
◎1年間、副幹事としてお世話様になりました。次年度も宜しくお願いします。
 中原喜範君
◎職業分類委員会、大変お世話になりました。ありがとうございました。
 太田　宏君
◎1年間ありがとうございました。 福島佳之君
◎1年間ありがとうございました。青少年奉仕委員会より。 鈴木正晃君
◎1年間至らぬS・A・Aをお支え頂き、ありがとうございます。 丸山　弘君
◎1年間大変お世話になりました。特に丸山さんには大変お世話になりました。
　来年度も宜しくお願い致します。 伊野泰司君
◎お世話になりました。 高橋孝行君
◎会長、幹事、各理事、各委員長の皆様、ありがとうございました。
 大木勝浩君
◎大川さんの入会をお祝いします。 鈴木禎夫君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
佐藤　聡 委員長

　安積町の花火大会が8月14日に今年は有観
客で開催する予定です。開成山の花火がカル
チャーパークに行ったと言われるのですが、そう
ではなく、安積永盛駅前でやっていた花火がカルチャーパークに移ったので
す。開成山の花火は終了となりました。皆様方から協賛金を頂いて花火大
会が開催されますので、協賛金の方を是非ともお願い致します。

幹事報告 橋本　勝 幹事

さよなら例会
郡山ビューホテルアネックス

次 回 第45回例会
令和5年6月29日㈭

　阿久津パストガバナーが、「あなたが未熟であることは
みんなが分かっている。しかしあなたならベストを尽くす筈だ。そういう気持ち
でやって下さい」と言うんですね。ロータリーで役職を受ける時に、そういう気
持ちでやれば気が楽になります。各クラブを回ると、毎回学びがあり挑戦で
した。一番びっくりしたのは、中央分区の465人という人数です。これは全
国でも2番目ぐらいです。なんでこんなにロータリアンが多いと思いますか？「桃
李もの言わざれども下自ら蹊を成す」という言葉がありますが、全くこの通りだ
と思います。ロータリーは真実で素晴らしいから人がいっぱい集まって来るの
だと思います。ジェニファー RI会長が「クラブ奉仕ができない人に社会奉仕
ができるわけがない」と言うんですね。私は一杯になっているレターボックスを
届けてあげるというのが凄く大事だと思います。そういう気持ちがクラブ奉仕
の基本だと思います。出席委員会の方、時々は持って行ってあげて、自分
はまだ会員だというのを分かってもらうのも大事かなと思います。今年1年間、
大変勉強になりました。どうもありがとうございました。

中央分区ガバナー補佐
初瀬照夫君

　初瀬さんと二人三脚の下、1年間走って来たわけです

中央分区ガバナー補佐幹事
幕田宙晃君

役員・理事・各委員長退任挨拶

　私のような何もない男がやらせて頂けるのは、ここにお
集まりの郡山RCのメンバーの皆様のお陰だと感謝してお
ります。来年は私とそして中原幹事ともども一生懸命頑張りますので、皆様
の応援宜しくお願いします。本年はクラブ奉仕にということで、職業分類委
員会の皆様、会員選考委員会の皆様、会員増強委員会の皆様、ロータリー
情報委員会の皆様、1年間大変ご苦労様でした。皆様のお陰で会員数が
108名となりました。皆様の努力の結果であり、そして一番努力されたのは
佐藤会長・橋本幹事ではないかなと思います。来年その仕事を引き継ぎな
がら会員増強に努めて参ります。ありがとうございました。

菅野秀士 会長エレクト

　今年度RCは定款細則の改正の年度に入っています。
ロータリーの定款というのは、各クラブが勝手に決めるも
のではなくて、国際ロータリーが標準的な定款を示しています。各クラブの
歴史・伝統は細則で表現するということです。今、会長・幹事を中心にして
定款細則の見直し作業をやっており、近々新しいものが示めされると思いま
す。新入会員にお勧めしたいのは、定款や細則を読むことで、ロータリーは
何をしているのか、うちのクラブはどういう風に組織されて誰が何をやってい
るのかということが分かると思います。1年間、色 と々ありがとうございました。

平松敏郎 副会長理事

　私はロータリーに入りまして非常に良かったなと思ってお
ります。それは先輩方に対する礼儀作法であるとか、社
会奉仕に対する心構えであったり、あと今一番求められているのは地域へ
の貢献なのではないかと真剣に考えるきっかけになりました。物の見方である
とか皆様に対する接し方、そういったものを非常に勉強させて頂きました。こ
れからも温かく見守って頂ければと思います。宜しくお願い致します。

目黒寛己 会計理事

　この1年を振り返って、今年に入ってからなかなか参
加することができませんでした。うちの会計事務所の一番
古い人間が1月に急逝してしまい、土日も仕事するというのが今も続いていま
す。それで会長・幹事には大変ご迷惑をかけたことをお詫び申し上げます。
1年間、ありがとうございました。

福島佳之 理事

　他クラブの例会には必ず司会者がいますが、当クラブ
は12時半ぴったりに鐘を鳴らして開会の言葉も無く、終
わった時にも鐘を鳴らすだけです。これは職業奉仕です。最初と最後を鐘
だけで知らせて、「さぁ、皆さん仕事に戻って下さいよ」と伝えます。だから司
会は要らないのです。今年1年間で職業奉仕委員長として行った最大の事
は、遠藤友紀晴前年度職業奉仕委員長が泣いて喜んでくれた笹の川の訪
問でした。2年越しの企画でした。当クラブの考え方は職業を通した奉仕活
動です。職業を通して色んなことを地域の中で育んでいく。これが我がクラ
ブの職業奉仕の理念なのではないかと考えています。本当に1年間、あり
がとうございました。

神山英司 職業奉仕理事・委員長

　私と副委員長の阿部さんで様 な々会に出ましたが、気
が付いたことがありました。会に参加して皆さんと親しくさ
せて頂く。その懇親の中に世界奉仕の芽があるのではということです。一番
心を痛める国際的な問題はロシアのウクライナ侵攻でありますが、我々がこう
やって仲良く懇親を深めるという事自体が国際奉仕になっているということで、
私は国際奉仕委員会を一生懸命やりました。ありがとうございました。

鈴木禎夫 国際奉仕理事・委員長

　5月の青少年奉仕月間には、本年度青少年奉仕委員
会の佐久間啓君から郡山の子供達の現状と、その子供
達の支援の活動報告を会員卓話でして頂きました。また去年の9月から郡
山市のこども食堂を支援する寄付を募り「郡山ハッピーチャイルドプロジェクト」
に寄贈する予定です。まだ6月一杯募っておりますので、ご協力して頂けれ
ばと思います。1年間ご協力頂きありがとうございました。

鈴木正晃 青少年奉仕理事・委員長

　今年は10月初めから2月末まで休んでおり、その間、
職業分類は佐藤会長・橋本幹事・副委員長の新城さん
にお願いしておりまして、申し訳ないという気持ちです。職業分類はとても大
事です。ロータリーで名刺交換をする時は必ず「私の職業分類は外科医で
す」と言いますと向こうも分類を言ってくれますので話が繋がります。2年間お
世話になりました。

太田　宏 職業分類委員長

総員／ 108名　出席／ 70名　欠席／ 38名
出席率／ 64.81％　前回修正率／ 64.95％
他クラブ出席／ 9名

出席報告 有賀隆宏 委員長

親睦活動委員会報告
横山　大 委員長

新会員紹介
　大川雅弘さんをご紹介します。1967年12月23日生ま
れの55歳で、ご出身は千葉県香取市です。前職は北
九州の支店長さんでした。最終学歴は専修大学文学部、ご家族は奥様で
す。趣味はゴルフと旅行だそうです。どうぞ宜しくお願いします。

鈴木禎夫君

新入会員挨拶

　歴史と伝統、そして格式高い郡山RCにご推薦を頂きました大川と申しま
す。1日も早く郡山に慣れて、地元の皆様・地域の皆様に貢献できるよう社
会奉仕の精神を忘れずに頑張っていきたいと思いますので、どうぞご指導ご
鞭撻の程を宜しくお願い致します。
 所　属　親睦活動委員会
 推薦人　鈴木禎夫君、福島佳之君

住友生命保険（相）福島支社　　　　
支社長 　大川雅弘君

が何とか無事に終わろうとしています。これもひとえに郡山RCの皆さんのお
支えと、中央分区の皆さんの友情のお陰かなと改めて実感しているところで
す。1年間振り返ると、逆に私が色 と々初瀬さんに面倒見てもらったのではと
実感しています。また、色んなクラブに行かせてもらいましたが、戻るたびに、
この郡山RCが最高だなと実感しました。今後は中央分区で学んだこと、そ
れを今度はこのクラブで一生懸命頑張っていきたいなと思っています。今後
もご指導ご鞭撻宜しくお願いします。
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　皆様こんにちは。コロナが第5類になって一旦は安心
しましたが、実は第9波になったのではないかと全国的に
言われております。今は検査を自分で行い、病院からは鎮痛剤と咳止めだ
けがもらえるようです。コロナの症状が重く大変だという人もたくさんいますの
で、十分に注意して頂ければと思います。
　本日は当クラブの会員ではありますが、お客様として中央分区ガバナー補
佐・初瀬照夫君、中央分区ガバナー補佐幹事・幕田宙晃君をお迎えして
おります。
　25日に年度最後の麻雀大会があります。大いに盛り上げて、大会と沖縄
料理を堪能したいと思っております。希望の方は是非お申し込み下さい。

会長挨拶 佐藤尚宏 会長

◎本日も例会へのご出席ありがとうございます。大川さん
の入会を歓迎致します。役員・理事の皆様、退任挨拶宜しくお願いします。

 佐藤尚宏君
◎本日は第43回例会です。宜しくお願いします。例会もあと3回です。
　頑張ります! 橋本　勝君
◎ガバナー補佐を1年間させて頂きまして、ありがとうございました。
 初瀬照夫君
◎中央分区では1年間大変お世話になりました。ありがとうございました。
 幕田宙晃君
◎本年度は皆様、大変お世話になりました。次年度もどうぞ宜しくお願い申
し上げます。 菅野秀士君
◎1年間、副幹事としてお世話様になりました。次年度も宜しくお願いします。
 中原喜範君
◎職業分類委員会、大変お世話になりました。ありがとうございました。
 太田　宏君
◎1年間ありがとうございました。 福島佳之君
◎1年間ありがとうございました。青少年奉仕委員会より。 鈴木正晃君
◎1年間至らぬS・A・Aをお支え頂き、ありがとうございます。 丸山　弘君
◎1年間大変お世話になりました。特に丸山さんには大変お世話になりました。
　来年度も宜しくお願い致します。 伊野泰司君
◎お世話になりました。 高橋孝行君
◎会長、幹事、各理事、各委員長の皆様、ありがとうございました。
 大木勝浩君
◎大川さんの入会をお祝いします。 鈴木禎夫君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
佐藤　聡 委員長

　安積町の花火大会が8月14日に今年は有観
客で開催する予定です。開成山の花火がカル
チャーパークに行ったと言われるのですが、そう
ではなく、安積永盛駅前でやっていた花火がカルチャーパークに移ったので
す。開成山の花火は終了となりました。皆様方から協賛金を頂いて花火大
会が開催されますので、協賛金の方を是非ともお願い致します。

幹事報告 橋本　勝 幹事

さよなら例会
郡山ビューホテルアネックス

次 回 第45回例会
令和5年6月29日㈭

　阿久津パストガバナーが、「あなたが未熟であることは
みんなが分かっている。しかしあなたならベストを尽くす筈だ。そういう気持ち
でやって下さい」と言うんですね。ロータリーで役職を受ける時に、そういう気
持ちでやれば気が楽になります。各クラブを回ると、毎回学びがあり挑戦で
した。一番びっくりしたのは、中央分区の465人という人数です。これは全
国でも2番目ぐらいです。なんでこんなにロータリアンが多いと思いますか？「桃
李もの言わざれども下自ら蹊を成す」という言葉がありますが、全くこの通りだ
と思います。ロータリーは真実で素晴らしいから人がいっぱい集まって来るの
だと思います。ジェニファー RI会長が「クラブ奉仕ができない人に社会奉仕
ができるわけがない」と言うんですね。私は一杯になっているレターボックスを
届けてあげるというのが凄く大事だと思います。そういう気持ちがクラブ奉仕
の基本だと思います。出席委員会の方、時々は持って行ってあげて、自分
はまだ会員だというのを分かってもらうのも大事かなと思います。今年1年間、
大変勉強になりました。どうもありがとうございました。

中央分区ガバナー補佐
初瀬照夫君

　初瀬さんと二人三脚の下、1年間走って来たわけです

中央分区ガバナー補佐幹事
幕田宙晃君

役員・理事・各委員長退任挨拶

　私のような何もない男がやらせて頂けるのは、ここにお
集まりの郡山RCのメンバーの皆様のお陰だと感謝してお
ります。来年は私とそして中原幹事ともども一生懸命頑張りますので、皆様
の応援宜しくお願いします。本年はクラブ奉仕にということで、職業分類委
員会の皆様、会員選考委員会の皆様、会員増強委員会の皆様、ロータリー
情報委員会の皆様、1年間大変ご苦労様でした。皆様のお陰で会員数が
108名となりました。皆様の努力の結果であり、そして一番努力されたのは
佐藤会長・橋本幹事ではないかなと思います。来年その仕事を引き継ぎな
がら会員増強に努めて参ります。ありがとうございました。

菅野秀士 会長エレクト

　今年度RCは定款細則の改正の年度に入っています。
ロータリーの定款というのは、各クラブが勝手に決めるも
のではなくて、国際ロータリーが標準的な定款を示しています。各クラブの
歴史・伝統は細則で表現するということです。今、会長・幹事を中心にして
定款細則の見直し作業をやっており、近々新しいものが示めされると思いま
す。新入会員にお勧めしたいのは、定款や細則を読むことで、ロータリーは
何をしているのか、うちのクラブはどういう風に組織されて誰が何をやってい
るのかということが分かると思います。1年間、色 と々ありがとうございました。

平松敏郎 副会長理事

　私はロータリーに入りまして非常に良かったなと思ってお
ります。それは先輩方に対する礼儀作法であるとか、社
会奉仕に対する心構えであったり、あと今一番求められているのは地域へ
の貢献なのではないかと真剣に考えるきっかけになりました。物の見方である
とか皆様に対する接し方、そういったものを非常に勉強させて頂きました。こ
れからも温かく見守って頂ければと思います。宜しくお願い致します。

目黒寛己 会計理事

　この1年を振り返って、今年に入ってからなかなか参
加することができませんでした。うちの会計事務所の一番
古い人間が1月に急逝してしまい、土日も仕事するというのが今も続いていま
す。それで会長・幹事には大変ご迷惑をかけたことをお詫び申し上げます。
1年間、ありがとうございました。

福島佳之 理事

　他クラブの例会には必ず司会者がいますが、当クラブ
は12時半ぴったりに鐘を鳴らして開会の言葉も無く、終
わった時にも鐘を鳴らすだけです。これは職業奉仕です。最初と最後を鐘
だけで知らせて、「さぁ、皆さん仕事に戻って下さいよ」と伝えます。だから司
会は要らないのです。今年1年間で職業奉仕委員長として行った最大の事
は、遠藤友紀晴前年度職業奉仕委員長が泣いて喜んでくれた笹の川の訪
問でした。2年越しの企画でした。当クラブの考え方は職業を通した奉仕活
動です。職業を通して色んなことを地域の中で育んでいく。これが我がクラ
ブの職業奉仕の理念なのではないかと考えています。本当に1年間、あり
がとうございました。

神山英司 職業奉仕理事・委員長

　私と副委員長の阿部さんで様 な々会に出ましたが、気
が付いたことがありました。会に参加して皆さんと親しくさ
せて頂く。その懇親の中に世界奉仕の芽があるのではということです。一番
心を痛める国際的な問題はロシアのウクライナ侵攻でありますが、我々がこう
やって仲良く懇親を深めるという事自体が国際奉仕になっているということで、
私は国際奉仕委員会を一生懸命やりました。ありがとうございました。

鈴木禎夫 国際奉仕理事・委員長

　5月の青少年奉仕月間には、本年度青少年奉仕委員
会の佐久間啓君から郡山の子供達の現状と、その子供
達の支援の活動報告を会員卓話でして頂きました。また去年の9月から郡
山市のこども食堂を支援する寄付を募り「郡山ハッピーチャイルドプロジェクト」
に寄贈する予定です。まだ6月一杯募っておりますので、ご協力して頂けれ
ばと思います。1年間ご協力頂きありがとうございました。

鈴木正晃 青少年奉仕理事・委員長

　今年は10月初めから2月末まで休んでおり、その間、
職業分類は佐藤会長・橋本幹事・副委員長の新城さん
にお願いしておりまして、申し訳ないという気持ちです。職業分類はとても大
事です。ロータリーで名刺交換をする時は必ず「私の職業分類は外科医で
す」と言いますと向こうも分類を言ってくれますので話が繋がります。2年間お
世話になりました。

太田　宏 職業分類委員長

総員／ 108名　出席／ 70名　欠席／ 38名
出席率／ 64.81％　前回修正率／ 64.95％
他クラブ出席／ 9名

出席報告 有賀隆宏 委員長

親睦活動委員会報告
横山　大 委員長

新会員紹介
　大川雅弘さんをご紹介します。1967年12月23日生ま
れの55歳で、ご出身は千葉県香取市です。前職は北
九州の支店長さんでした。最終学歴は専修大学文学部、ご家族は奥様で
す。趣味はゴルフと旅行だそうです。どうぞ宜しくお願いします。

鈴木禎夫君

新入会員挨拶

　歴史と伝統、そして格式高い郡山RCにご推薦を頂きました大川と申しま
す。1日も早く郡山に慣れて、地元の皆様・地域の皆様に貢献できるよう社
会奉仕の精神を忘れずに頑張っていきたいと思いますので、どうぞご指導ご
鞭撻の程を宜しくお願い致します。
 所　属　親睦活動委員会
 推薦人　鈴木禎夫君、福島佳之君

住友生命保険（相）福島支社　　　　
支社長 　大川雅弘君

が何とか無事に終わろうとしています。これもひとえに郡山RCの皆さんのお
支えと、中央分区の皆さんの友情のお陰かなと改めて実感しているところで
す。1年間振り返ると、逆に私が色 と々初瀬さんに面倒見てもらったのではと
実感しています。また、色んなクラブに行かせてもらいましたが、戻るたびに、
この郡山RCが最高だなと実感しました。今後は中央分区で学んだこと、そ
れを今度はこのクラブで一生懸命頑張っていきたいなと思っています。今後
もご指導ご鞭撻宜しくお願いします。


